お礼

風間浦村は、8月9日からの豪雨災害により、直接的な人的被害はありませんでしたが、多くの方々が住家・非住家・自家用車等に多大な被害を受けました。

今回の豪雨災害に際し、発災直後から全国各地より、支援物資・義援金・ 寄付金等様々なご支援をいただいております。さらにむつ市・弘前市・佐 井村・そして災害連携協定を結ぶ茨城県大洗町様には、災害支援代理受領 (ふるさと納税)により支援を頂きました。皆様のご厚情に対し風間浦村 民を代表し厚くお礼申し上げます。

義援金等につきましては、被災された村民に対する支援・被災したインフラの整備・観光振興・漁業振興等に活用させていただきます。

被災から1ヶ月がたち、電気・電話・テレビ・水道等のライフラインが 復旧し、残る国道279号線も9月13日からは片側通行ではありますが、 一般車両も常時通行が可能となります。この間復旧作業にご尽力をいただ きました関係機関の皆様に厚くお礼申し上げます。

村では、国・県そして関係する多くの方々のご協力をいただき、復旧・ 復興に向け全力で取り組んでまいりますので、今後ともご指導・ご支援の 程、よろしくお願いいたします。

令和3年9月10日

風间浦村長 富 周 宏